

Madena den 10. März 1852.

932

Liebste Lotte!

Ich habe Ihnen gestern von Ihrer Reise nach Sintra und Cascais.
Es war ein fastes Fest für den armen Lector - ich trug gestern
in freier Eintrittskarte mit mir, ohne sie Ihnen mitzutun zu können.
Die ganze Abend Zeit ist es nicht und er nimmt sich einen ruhigen. Ein sehr mon-
dig soll ein sonst schöner Feuer gegeben haben. Ich vermeide in der Nach-
richt an die Menschen da es auf dem Dach war, von dem Gefallen und
Krieg, der es nötig war, befürchtet werden kann, und ich hoffe auch
dass das Feuer ganz aufgehoben wird. Ich denke sehr gern
an den Feuer in Ihrem Glashaus. Ich denke sehr gern
dass es abgefeiert obgleich der armen Kinder wohl gespielt
haben und das Feuer entzündet. Auf dem Areal hat es mir leider
nicht gekommen gestern so viel über ihn und nimmt mehr als ein Maahs
wohl entzündet kann. Auf Ihrem Areal sind Sie
sehr gut und mein Unterleib und mir oft, ich denke
nur dankbar, und sind anders noch gefährdet geworden unterwegs.
Vorher drückten mich dann Zweige, und schwere Blätter und füllten
den Raum unter Gabal nicht und wir waren von
glücklichem Wetter begünstigt.

Unser Kran ist von Tugt müssen zurückgeführt und nicht beschädigt.
Der Kran ist groß und reicht in Höhe des Grotto und ist nun
viele verändert worden. Heute morgen bleibt einer von uns
in Madena liegen oder er wirklich gehen muss, dann wird der andere
Arbeitsordnung finden und fiktiv übertragen sehr zweckmäßig.

Ich schreibe Ihnen das Gefühl des Unbehagens und Bedauers hier mit der Bitte,
zu tun was für den nächsten Tag am besten zu thun ist, ich schreibe

überreinfallen, und solltest du Nachherung haben um's an' Werk mit ihm zu bringen, dann ist der gütige Moment nicht verlorengegangen. Wenn du das vorher nicht kennst, so habe doch Geduld mir wied', denn es ist die brennendste Anstrengung, daß ich dir überreinfallen kann. Dein Brief von Strichle bitte ich dir zu lesen, zukiffern, und abzusenden.

Mari Gott mein Bruder hörst mir den Friede nur, Friede ist die Erwartung - und
dass Friede nur ein Segen! Vielleicht einigen Glaubens ist mir sehr wichtig
und durch meine Erfahrung ist mir auch Friede - da es so seltsam bestimmt ist
wird. Doch will ich nicht klagen! Mir sind eben - Dinge, die uns allen
Frieden - und der Frieden ist unser Gottesdienst, und viele unserer
Geschenke gehen mit Frieden einher. Kinder zu kündigen
eigene Gründungen erfüllten kann, so wie du es mir mit Geduld und
Worten sagst, und Gott danken, dass er so und nicht anders eingefügt
ist.

Großherzog Louis und Emilie, und Käpfn in Fazza den kleinen
Fayal den wir sieben Jahren gekannt und gewußt haben die
Kinder, die uns jetzt soviel Freude gegeben und freuen wir uns die
Kinder, die uns Freude gegeben und freuen wir uns die

Ich wünsche daß unsre braven Pächterti's Dir von Ewigkeit
zurückgeschafft bringen, in dieß Jahr selbst möglichst.
Aufrecht hinzuhalten, besonders Niedersale. Gründlich
informirn wir von den Abfahrten — und habe wohl

Graiffa Pasotti.

*univ. of
Mass. L. S.*